

WARTA

Kapolres Cianjur Akbp Aszhari Kurniawan Resmikan Renovasi Tempat Bermain Tk Kemala Bhayangkari 8 Ciranjang

Cianjur - CIANJUR.WARTA.CO.ID

Aug 4, 2023 - 09:42



Polres Cianjur - Dalam upaya untuk meningkatkan kualitas pendidikan anak usia dini di Kabupaten Cianjur, hari Jumat 04 Agustus 2023 Kapolres Cianjur AKBP ASZHARI KURNIAWAN melakukan kunjungan ke TK KEMALA BHAYANGKARI 8 Ciranjang. Kunjungan ini dilakukan dalam rangka peresmian renovasi tempat bermain di sekolah tersebut.

Dalam acara peresmian ini, Kapolres Cianjur didampingi oleh Ibu Ketua Bhayangkari Cabang Cianjur beserta pengurus. Mereka turut menyaksikan peresmian renovasi tempat bermain yang dilakukan dalam waktu kurang dari sebulan.

Tempat bermain yang sebelumnya kurang tertata rapi, kini telah mengalami perubahan yang signifikan setelah melalui proses renovasi. Kapolres Cianjur memberikan apresiasi kepada pihak TK KEMALA BHAYANGKARI 8 Ciranjang yang berhasil melakukan pembenahan yang menghasilkan tempat bermain yang nyaman dan aman bagi anak-anak.

Dalam sambutannya, Kapolres Cianjur menyampaikan pentingnya peran sekolah dalam membentuk karakter anak sejak dini. Ia berharap dengan adanya tempat bermain yang nyaman, anak-anak dapat mengembangkan potensi mereka secara optimal.

Selain itu, Kapolres Cianjur juga mengingatkan kepada guru dan orang tua untuk terus mendampingi anak-anak dalam menggunakan tempat bermain tersebut. Ia meyakini bahwa melalui permainan yang sehat dan aman, anak-anak dapat belajar mengenal lingkungan, membangun kreativitas, dan berinteraksi dengan teman-teman sebayanya.

Peresmian renovasi tempat bermain ini juga dihadiri oleh beberapa tokoh masyarakat setempat. Mereka memberikan dukungan dan merasa bangga dengan usaha yang dilakukan pihak TK KEMALA BHAYANGKARI 8 Ciranjang dalam memberikan fasilitas yang baik bagi perkembangan anak-anak di Kabupaten Cianjur khususnya di Kecamatan Ciranjang.

Diharapkan, peresmian renovasi tempat bermain TK KEMALA BHAYANGKARI 8 Ciranjang ini dapat menjadi contoh bagi sekolah-sekolah lainnya untuk meningkatkan fasilitas pendidikan anak usia dini. Semoga anak-anak masa depan Kabupaten Cianjur dapat tumbuh dan berkembang secara optimal dalam lingkungan pendidikan yang mendukung.